
令和３年第３回定例会質問事項 

 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 赤穂市民病院の在り方について 

  (1) 新型コロナウイルス感染症患者入院病床の増床後の利用状況について 

  (2) 「市民病院の在り方検討委員会」の結論から「赤穂市民病院経営検討委員会」 

   へ方針を変えた理由について 

 ２ ４度目の緊急事態宣言下での新型コロナウイルス感染症対策による飲食店等への 

  効果について 

  (1) 飲食店等の午後８時までの営業の在り方について 

  (2) 飲食店等への支援金について 

 ３ 庁舎の整備工事について 

  (1) 庁舎設備等の工事に係る積算方法について 

  (2) 庁舎設備等の不具合への対応について 

 ４ 水道事業における申請書類の簡略化について 

 

 

質問２ 榊   悠 太 議員 

 １ 赤穂市民病院経営検討委員会について 

  (1) 方針を転換した理由について 

  (2) 資金不足及びコロナ禍での診療控えによる収益悪化について 

  (3) 検討内容について 

  (4) 委員の選定について 

 ２ 若年層及び妊婦に対する新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について 

  (1) ワクチン接種に係る適切な情報発信について 

  (2) 市内のワクチン接種における割合について 

 

 

質問３ 田 渕 和 彦 議員 

１ 国道２号東有年交差点における右折用の矢印式信号機の設置について 

 ２ 千種川広域河川改修事業について 

  (1) 新田橋から楢原橋までの工事予定について 

  (2) 有年地区の一部未整備箇所の整備について 

 ３ 千種川の広域的な土砂等堆積物の撤去について 

 ４ 千種川の一次支川、二次支川の整備について 



  (1) 長谷川の河川整備について 

  (2) 馬路川の河川整備について 

 ５ 加里屋川の災害防止対策について 

  (1) 加里屋川及び加里屋川放水路の排水機場における排水ポンプの増設について 

 ６ 赤穂市民病院経営検討委員会の設置について 

  (1) 赤穂市民病院及び赤穂中央病院の機能の棲み分けは設置目的にあるのか 

  (2) 赤穂市の医療水準の維持は設置目的にあるのか 

  (3) 医師の働き方改革への対応は設置目的にあるのか 

  (4) (1)から(3)を踏まえて経営形態の選択肢は「民営化」、「独立行政法人化」、「指 

定管理者制度の導入」の３つなのか、さらに４つ目の選択肢もあるのか 

  (5) 市民の雇用を確保されたい 

 

 

質問４ 安 田   哲 議員 

 １ ＪＲ赤穂線坂越駅の設備適正化について 

  (1) 坂越駅の設備適正化に係るＪＲとの協議の経緯・内容及び今後の予定について 

  (2) 実証実験に対する市の関与、支援について 

  (3) 駅舎の利活用に係る市としての方針について 

 ２ アフタースクール子ども育成事業について 

  (1) 教室等の環境整備計画について 

  (2) スタッフの人事管理及び人材育成について 

 ３ 赤穂市制施行７０周年記念事業について 

  (1) 記念式典の実施に係る延期等の検討の有無、及び検討をした場合はその内容に 

   ついて 

  (2) シークレット花火の実施に要した費用及び費用対効果について 

 

 

質問５ 山 野   崇 議員 

 １ 赤穂市民病院の在り方検討委員会及び今後の経営について 

  (1) 在り方検討委員会において資金不足比率の推移等説明はあったのか 

  (2) 在り方検討委員会ではどういった経緯を経て結論に達したのか 

  (3) 今後、経営形態の変更があるならば、それに要する期間、債務整理はどう考え 

   ているのか 

 ２ 空家の雑草等簡易な問題の対応について 

 



質問６ 南 條 千 鶴 子 議員 

 １ ３歳児健診における弱視の早期発見について 

  (1) 保護者に向けた屈折検査の重要性の周知・啓発について 

  (2) 視力検査における屈折・眼位スクリーニング機器の導入について 

 ２ 学校におけるジェンダー平等の取り組みについて 

  (1) 性同一性障害や性的指向・性自認に係る児童生徒へのきめ細やかな対応の実施 

   について 

  (2) 学校における「みんながつかえるトイレ」及び「制服の見直し」について 

 ３ 幼稚園での英語遊びの導入について 

 

 

質問７ 前 川 弘 文 議員 

 １ 赤穂市公式ＬＩＮＥの機能拡充について 

  (1) ＡＩ搭載型チャットボットの追加について 

  (2) 子育てナビの機能拡充について 

  (3) 道路の損傷報告に道路以外の項目の追加について 

 ２ スマート自治体の実現に向けた取り組みについて 

 ３ タクシー運賃助成による外出支援サービスについて 

 ４ 安全でおいしい水道水を飲むための冷水機の設置について 

  (1) 公共施設や観光スポットに冷水機の設置について 

  (2) 小・中学校に冷水機の設置について 

 

 

質問８ 中 谷 行 夫 議員 

 １ 山地災害防止に向けた山に関する相談、対応等について 

  (1) 人家裏の雑木、大木等の対応について 

  (2) 森林環境譲与税を用いた施策の検討について 

  (3) 山に関する相談窓口について 

 ２ 地域公共交通のあり方について 

  (1) 高齢者等の交通弱者への助成について 

  (2) 遠距離通学者に対してのスクールバスの運行について 

  (3) 「赤穂市における通学のあり方に関する検討委員会」の設置について 

 ３ 赤穂市不燃物最終処分場の今後について 

  (1) 今後の計画について 

  (2) 延命化について 



質問９ 深 町 直 也 議員 

 １ 福浦・西有年産廃計画について 

  (1) 県の意見照会に対する回答書提出後の県・業者の対応について 

  (2) 今後の近隣市町との連携について 

 ２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

  (1) ワクチン接種の今後の見通しについて 

   ア 希望者全員の接種終了の見通しについて 

  (2) 市内の新型コロナウイルス感染症患者入院病床の現在の状況について 

   ア 病床数に余裕はあるのか 

 ３ 市民病院の経営について 

  (1) 多額の赤字決算となった要因について 

   ア 新型コロナウイルス感染症とそれ以外の要因について 

  (2) 産婦人科の再開について 

  (3) 今後の経営形態について 

   ア 独法化・民間経営の問題点について 

 ４ ブラック校則の調査について 

  (1) 市内の学校への調査の進捗状況について 

 ５ 赤穂版ＤＭＯの業務内容について 

 

 

質問１０ 井 田 佐 登 司 議員 

 １ コロナ禍における感染対策として、各店舗への入店時のマスク着用の徹底につい 

  て 

 ２ 交通弱者の救済について 

  (1) 妊婦の方への移動支援について 

  (2) コミュニティバス運行におけるフリー乗降区間の新設について 

 ３ 大型家電の不法投棄について 

 

 

質問１１ 家 入 時 治 議員 

 １ 赤穂市民病院の経営改善、在り方検討委員会及び政策会議の結論と経営検討委員 

  会について 

  (1) 第２次赤穂市民病院改革プランの経営改善について 

  (2) 在り方検討委員会及び政策会議の結論と経営検討委員会の位置づけについて 

  (3) 独立行政法人化、指定管理者制度導入、譲渡、県立はりま姫路総合医療センタ 



   ーの分院、或いは、近隣市町との組合立病院など、考えられる経営形態への変更 

   の場合、それぞれの負債の整理額と処理の可否について 

 ２ 音楽・芸術・芸能分野等における全国大会等出場者激励金の創設を 

  (1) 対象者の基準設定について 

  (2) 激励金額をスポーツと同額で設定してはどうか 

 ３ 児童生徒通学路の安全確保のため、深い側溝対策、ガードレールやグリーンベル 

  トの設置など、選択と集中の大胆な来年度予算編成を組むべき 

 

 

質問１２ 荒 木 友 貴 議員 

 １ 生活保護の運用について 

  (1) 生活保護の申請状況について 

  (2) 人員配置及び組織的運営管理について 

  (3) 扶養照会の実施状況について 

 ２ 不登校児童・生徒の居場所づくりの取り組みについて 

  (1) 不登校児童・生徒の受入れ拠点の整備、組織内外の横断的な連携及び支援スタ 

   ッフの充足について 

  (2) 不登校児童・生徒支援体制の市民への周知について 

 ３ 赤穂版ＤＭＯの方向性について 

  (1) 地域ＤＭＯとして赤穂市で果たす役割について 

  (2) 行政・民間組織との分業及び連携について 

  (3) 候補ＤＭＯから登録ＤＭＯに至るスケジュール及び今後の事業計画について 

 

 

質問１３ 瓢   敏 雄 議員 

 １ 高取峠の現道改良及びトンネル化について 

  (1) 市長が赤穂民報令和３年２月６日号で述べられた当面の交通安全対策の進捗状 

   況について 

  (2) 交通安全対策とトンネル化の両方を要望していくのか 

 ２ 給食費無償化について 

  (1) 検討は進んでいるのか 

  (2) 段階的に来年度から実施できないか 

 ３ 市が管理する街路樹について 

  (1) 現在の管理は場当たり的ではないか 

  (2) 管理コストを意識した樹木の選定について 


